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Boa noite o presidente dessa casa boa noite meus pais vereadores Felizes os vereadores que aqui
me intercederam cobrando um sábado saibramento nas estradas rurais porque nós estamos aí
próximo ao período chuvoso e é muito bom se os produtores rurais pudesse contar com as
estradas ensaio bada belos trabalhos foram feitos nas estradas rurais mas nós precisamos sim do
ensaio pagamento nas estradas rurais quero aqui cobrar do secretário de obra que ajude nós
vereadores ajude administração a conseguir os quebra-mola para aquelas laterais Porque nós
já quase perdimos um amigo ali e tenho certeza que se aquele quebra-mola não for feito corre um
grande risco de uma pessoa perder a vida ali porque não adianta as pessoas muito das vezes
não respeita que dentro de rua não foi feito para correr e a pista lá eles estão achando que é
pista de corrida e não é aquilo ali foi para melhorar o bairro Então vamos aí secretário tentar
conseguir uma forma da gente colocar uns quebra-mola nessas ruas que tá sendo calçadas
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quero aqui falar para vocês um pouco da Saúde você cidadão ibatibense eu tenho orgulho de
ter feito parte desses quatro anos dessa gestão muita das vezes ele chama a gente de puxa-saco
mas a gente tem que olhar o que que mudou no município se você estiver um tempo vocês vai
até o Brasil Novo e olha o novo pronto-socorro que foi construído nós tivemos cinco vereadores
que estiver em Brasília trazendo recurso para comprar equipamento para saúde hoje nós temos
duas ambulância zero trabalhando para a população e temos a sorte do nosso Governador
Casagrande ter mandado o Samuca esse município porque eu tenho certeza como todos aqueles
Samu já salvou muitas vidas quero deixar claro para vocês que estou à disposição para cobrar
se tiver de cobrar e para elogiar o que tiver de elogiar Boa noite a todos e obrigado.
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